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Abstract (en)
The toy vehicle (1) has a loader-shovel (4) swivel mounted near the radiator by means of a U-shaped, underneath-opening connecting-rod system
(5) beneath whose swivel bearing is a swivel bearing for a telescopic arrangement. A cam fitment of the telescopic arrangement slides and grips
the underneath edge of the loader-shovel arrangement. The cam-guide-curve curves upwards so that the telescopic arrangement is progressively
pretensioned as the loader-shovel connecting rod system is raised. On reaching the end raised position, the telescopic arrangement catches behind
a protuberance on the underside of the loader-shovel connecting rod system, locking it in a raised position.

Abstract (de)
Bei einem Spielzeugfahrzeug nach Art eines Baggerladers mit einer im Bereich des Kühlers über ein Ladeschaufel-Gestänge schwenkbar
gelagerten Ladeschaufel, wobei unterhalb des Schwenklagers des Ladeschaufel-Gestänges ein Schwenklager für eine Teleskop-Anordnung
ausgebildet ist, und wobei ein Nockenansatz der Teleskop-Anordnung an der Unterkante des Ladeschaufel-Gestänges gleitend geführt angreift, ist
vorgesehen, daß die Nockenführungskurve (40) derart nach oben gekrümmt (Abschnitt 42) ist, daß die Teleskop-Anordnung (36) beim Anheben des
Ladeschaufel-Gestänges (5) progressiv gegen dieses vorgespannt wird und nach Erreichen des angehobenen Endzustandes des Ladegestänges
(5) hinter einem Rastvorsprung (44) an der Unterseite des Ladeschaufel-Gestänges (5) dieses in der angehobenen Position arretierend verrastet.
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